



# 久野っ子だより

令和6年11月号

発行者  
小田原市立久野小学校  
校長 力石 清

スローガン 「学校・家庭・地域の連携でつくる笑顔あふれる楽しい学校」  
学校教育目標 「学び合い、たくましく成長し、自分らしく輝く子の育成」



## 運動会のご参観・ご声援ありがとうございました

保護者・地域の皆様のおかげで10月26日（土）に無事に運動会を終えることができました。

表現種目では、1・2年生は笑顔でポーズを決めながら、楽しそうに腰を振り振り踊っている可愛らしい姿が見られました。3・4年生は、揃って踊るところ、全体でウェーブするところ、力強くジャンプするところが流れるような動きがきれいに見えました。特に退場するときに一人一人が参観している方に笑顔で手を振っている姿が印象的でした。プログラム最終の5・6年生は、「流石の一言」につきました。和をモチーフにしたダンスはたくましく、力強く踊っている姿が見られ、躍動感を感じました。そして、徒競走では、子どもたちの最後まで全力で走る姿を、綱引きでは気持ちを入れ、チームで力強く引く姿を見せていただきました。また、5・6年生は係の仕事をそれぞれが責任を果たしている姿もたくさんお見せできましたと思います。

応援もそれぞれの色から力強さと一体感を感じ、今年度の運動会スローガン「きずなを深め全力で勝利を導く運動会」を達成できたのではないかと思う。子どもたちの真剣な顔、仲間を応援する声など、そのすべてが成長につながったのではないかと思います。優勝した黄色組、おめでとうございました。赤組も最後まで全力でがんばって立派でした。

運動会のために、早めに来校しあ手伝いいただいたPTA役員の方、交通整理をしていただいた交通安全協会久野支部の方、ご協力いただきありがとうございました。そして、運動会に向けて子どもを毎日元気に送り出し、当日は最後まで励まし応援してくれたご家族や、地域で支えてくれたみなさんへ心より御礼を申し上げます。

## 学びましょう自然から 育てましょう豊かな心

米の収穫・脱穀 5年



5年生が農園ボランティアの石綿さんご指導のもと、10月10日(木)に稲刈り、22日(火)に脱穀をおこないました。稲刈りでは一人ひとり鎌を持ち、石綿さんご指導通りに根元から丁寧に刈り取り、それを麻紐で縛り運動場フェンスにかけ干しました。10日以降は雨が降らなかったので、期間はそれほど取りませんでしたが、脱穀が無事にできました。このお米は毎年恒例の中華おこわとして12月にみんなで食べます。



サツマイモの収穫 1年生

10月21日（月）に1年生が、農園ボランティアの廣川さんご指導のもと一緒にサツマイモの収穫を行いました。9月に収穫しなかった安納芋を中心とした収穫でした。今回の収穫は148kgでした。おしそうなサツマイモがいっぱいです。次はいよいよ焼き芋です。1年生たのしみですね。廣川さん、いろいろ教えてくださいありがとうございました。



# 12月の予定

開校 77 年です

日	曜	学校行事等
1	日	
2	月	
3	火	タマネギ植え付け(1年) 簿作り(5年生) 給食週間~6日
4	水	親子ふれあい活動(4年生)5・6校時 バスの乗り方教室(2年生)9:30~ SOSの出し方教室(6年生)5・6校時
5	木	避難訓練(中休み) PTA 実行委員会 19:00~
6	金	演劇鑑賞会 校時
7	土	
8	日	
9	月	クラブ活動最終(3年生クラブ見学)
10	火	
11	水	ロング昼休み 国会議事堂見学(6年生)
12	木	
13	金	校外学習(1・2年生)
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	教育相談 13:30~
18	水	ロング昼休み(久野っ子タイム)
19	木	教育相談 13:30~
20	金	教育相談 13:30~
21	土	
22	日	
23	月	教育相談 13:30~
24	火	
25	水	冬季休業~1月7日
26	木	
27	金	学校閉庁日
28	土	
29	日	
30	月	学校閉庁日
31	火	学校閉庁日

冬季休業中の土曜日・日曜日及び12月27日30日31日・1月1日~3日は学校職員が休みの為、電話対応ができません。緊急の場合は小田原市教育委員会までご連絡ください(33-1671)

## 運動会の様子



こめただるま  
ワッショイ!



こんなに大きく  
なっちゃった!?



ザ・久野っ子  
ヒッパレード



5・6年表現  
Kuno's pride

11月1日は、久野小学校のお誕生日です。今年で77周年になります。久野小学校は1947年に足柄小学校から独立して開校しました。校舎は1951年に完成しました。当時は校舎は現在とは違い木造でした。その後、現在の校舎は久野地区の人口増加に伴い1976年に作られました。体育館はその3年後の1979年に完成しました。

今年度、久野小学校に着任して運動場を見渡すと2つの不思議なものを見つきました。1つ目は日は運動場北側にある、子どもの頃に見かけた「火の見櫓」の鉄塔です。長く勤めている職員に聞いても分からなかったのですが、昔の資料を読み返し分かりました。「気象観測施設」だったそうです。5・6年生が毎日、当番制で観測していたそうです。また、毎日の気象はスピーカーで各地に知らせていたそうです。そう考えると大切な施設だったということが分かります。

2つ目はブランコの横に郵便ポストがあります。なぜでしょう?誰か知っていたら、お知らせください。

さて、77周年を迎えた久野小学校の歴史はこれからも続きます。久野小学校の大きな特色である農園活動、「学びましょう自然から 育てましょう豊かな心」の精神をこれからも大切にしていきたいです。

